



HMK 78

BRS BRECHON RACING SCHOOL

BeOn

Courses à Valencia en pré-moto 3

Bonjour à tous,

À peine arrivé au circuit le mercredi soir, nous partons reconnaître le circuit avec Alan Techer (notre coach bord de piste). Je reprends mes repères de l'année dernière.

Jeudi matin 9h, c'est l'heure de la première séance d'essai libre. Mon objectif est de refaire mon temps de l'année dernière.

La piste est froide, il y'a peu de grippe ce qui provoque de la glisse ce n'est pas grave, je fais avec. Fin de la séance, mon objectif est atteint.

Jeudi après-midi 13 h 10 la deuxième séance d'essai libre commence. Les conditions sont meilleures, le grippe est là. J'améliore mon chrono de 2 sec. Je finis la séance en étant satisfait, mais pas pour autant rassasier.

Vendredi matin, 3e séance d'essai libre sous la pluie.

Vendredi après-midi, le soleil était au rendez-vous. Pour cette séance, la consigne était de se remettre dans le rythme à cause de la pluie du matin.

La séance commence et je tombe au 2e tour en forçant dès le début. Je ramasse ma moto et des petits morceaux et je repars au stand pour la faire réparer. Je ressors à 20 min de la fin de séance (une séance dure 40 min).

Je gagne 1 sec. Je termine à la 11e place.

Samedi matin, c'est l'heure des qualifications. Au bout du troisième tour, j'ai un problème mécanique... La séance est terminée pour moi, je n'ai fait qu'un tour rapide. Je me classe 26e sur 35. N'ayant pas trouvé la panne, mon team décide de changer mon moteur.

Samedi après-midi, course 1. Je prends un bon départ et je gagne 3 places. Je commence ma remontée lorsque au bout du 4e tour, je subis la même panne. Je suis très déçu. Mon équipe comprend donc que cela ne vient pas du moteur, mais d'une pièce oxydée qui envoie de l'essence.

Dimanche matin, je n'ai que 10 min pour essayer de nouveaux réglages et voir si la moto marche. Tout est parfait, la moto marche super bien et les nouveaux réglages apportés me font gagner 1 sec. Je suis à 3 sec du tout premier et 1.5 du petit groupe de tête qui se bat pour la 5e place.

Dimanche après-midi, course 2. Je fais un bon départ et je me retrouve à la 16e place en étant parti de la 26 place. Je suis en bagarre pour les points lorsqu'un pilote qui est parti dans le bac revient sur la piste sans regarder. J'essaye de freiner un maximum, malheureusement, j'arrive trop vite sur lui, je le percute...

Je repars de Valencia en ayant pointé un 0 au compteur des points...

Je vous rappelle qu'il est toujours possible de rejoindre mon groupe WhatsApp en m'envoyant un sms au 07 85 70 91 18.

À bientôt !!!!!

Henri

[Mon palmarès](#)

[Mon projet](#)



Mes partenaires

 Mignotgraphie

 HEXIS

 SHARK

 Dafy
MOTO
BESANÇON

 L'IMPRIMEUR SIMON
CREATIF - DESIGN - 1900

 Net#Tic
Communiquons digital

 La Crèmerie
du Marché
Pascal COLAS
BESANÇON

Cet email a été envoyé à @, cliquez ici pour vous désabonner.

BP 3025 25045 Besançon Cedex FR